PRICES 1年次だより

第4号



西高生の才能爆発!「第73回鳳凰祭」



6月27日にYCC 県民文化ホール、そして29日には本校で第73回鳳凰祭「生身のまま行けるところまで~to the WEST to the 一番上~」が開催されました。

鳳凰祭初日の文化ホールのステージでは、ダンス部の熱いパフォーマンスから始まり、演劇部・国際教養部の発表、筝曲部・音楽部・吹奏楽部の演奏で盛り上がりました。昨年度までは新型コロナの関係で実施されなかったブロック合唱も今回は復活し、1年次生の多くも文化ホールの大ステージで立派に歌い上げていました。文化部発表や年次対抗のどれもが西高生の多才さが遺憾なく発揮されたものでした。

一年次生は初めての鳳凰祭で、年次対抗種目は2日目のクラス展示でした。各クラスとも試行錯誤しながら趣向を 凝らした展示をしてくれました。鳳凰祭が始まる前日にはどのクラスも全然仕上がっていなくて「これで大丈夫?」 なんてとても心配していましたが、鳳凰祭中日のお休みの日はどのクラスも多くの生徒が登校して、下校時間ぎり ぎりまで準備を行い、2日目の一般公開には立派な展示が出来上がりました。さらに各クラスに訪れたお客様に対 して待ち時間も飽きさせない工夫を凝らしていました。

この鳳凰祭を通して、西高生の多才さを実感した人は多かったでしょう。そして一つの目標に向けて、他を尊重し合いながら協力することの大切さや、それができる集団であることも感じたと思います。この仲間とともに勉強や部活動に励み、個々の目標実現に向けて日々切磋琢磨してくれることを大いに期待しています!

~7月行事予定~

日	曜日	A/B	予 定	B	曜日	A/B	予 定
1	月		振替休日 交通事故・違反「O」3か月運動(7/1~9/30)	17	水	Α	三者懇談 フードドライブ
2	火	Α		18	木	Α	三者懇談 フードドライブ
3	水	Α		19	金	Α	三者懇談 フードドライブ
4	木	Α	立会演説会	20	±		
5	金	Α	教材費納入日 生徒会役員選挙·投開票	21	П		
6	土		ベネッセ総合学カテスト	22	月	В	三者懇談 フードドライブ
7	日			23	火	行事	LHR·休業前集会·大掃除·年次集会
8	月	В	きずなの日	23]] ≢	探究の日(n-Quest)
9	火	В		24	水		夏季課外(午前)
10	水	В	成績会議	25	木		夏季課外(午前)
11	木	В		26	金		夏季課外(午前)
12	金	В	三者懇談 フードドライブ	27	±		
13	土			28	日		
14	日			29	月		夏季特別課外(山梨予備校)~8/2
15	月		海の日	30	火		
16	火	Α	三者懇談 フードドライブ	31	水		

保護者のみなさまへ

先週の鳳凰祭には多くの保護者にご来校いただき感謝いたします。また、PTA 役員の保護者にはグラウンドでの駐車場係や、制服リサイクル担当としてご協力いただき、この場を借りてお礼申し上げます。鳳凰祭中の1年次生は、1日目のブロック合唱や2日目のクラス展示でのお客様への対応、中庭で行われた大空杯での各ブロックへの出場が主でしたが、校内各所でいきいきと高校生を満喫している姿が見られたのではないかと思います。こういった活動を通して、西高での学校活動が保護者の皆さまの身近に感じられるようこれからも尽力していきたいと思いますので、何かご相談などありましたら、気兼ねなくご連絡いただければ幸いです。

過日通知しました通り、来週末から三者懇談を予定しております。第1回定期試験の答案が返却され、思うような結果が得られず不安を抱えている生徒が散見されます。また「スマートフォンの使い方が心配」や「友人関係で心配」「部活動と学習の両立に苦労し睡眠時間がしっかりとれていない」といった生活面の相談もいただいております。限られた時間ではありますが、今回の三者懇談を通してお子様が前向きに西高生活を送れる一助となれば幸いです。 1年次主任 平岩岳実

第73回鳳凰祭1年次クラス発表と1年次生の感想

◎1組「ライド&ゴーシーク!」



普段、個性溢れる皆が今回の鳳凰祭を通してそれぞれの個性を活かし一つの作品を完成させることが出来ました。分からないことが多く大変なこともありましたが、先輩や先生方に助けられ年次優勝を掴むことが出来ました。中学校の頃とは違い、出店があったりクラスごとで出し物があったり新鮮なことが多くて楽しい思い出が沢山出来ました。今まであまり話す機会がなかった友達とも話せてクラス全体の絆が深まりその絆をこれからの活動に活かしていきたいと思いました。(1組 松本 美凰)

◎2組「愛と勇気のアンパンマンボーリング」



まあ何とかなるだろうと思いながら、まったく計画を立てずに準備をしていて、気が付いたら3日前。当日の朝に全ての準備が完了し、リハーサルもほぼやらないまま本番になったけれど、何とか成功させる事が出来ました。模擬店もあるし、盛り上がり方が中学校とは比べ物にならないくらい凄まじく、楽しかったし、来年も楽しみです。(2組 掛本 選責)

◎3組「游笑園」



日が経つにつれて予想以上にみんなが団結してオリジナリティーあふれるものが作れて良かった。本番ではお客さんが楽しんでいる姿が見え達成感を感じたが次の日は筋肉痛がひどかった。また鳳凰祭を通して改めて西高を選んで良かったと思った。この鳳凰祭期間を通してクラスの良い部分も沢山見えたが物の使い方が適当だったりしたのでこのような反省点を来年に繋げられるようにしたい。(3組 小沢 美乃・識名マサキ・重山 由似)

◎4組「L♡VELY L♡VELY LABYRINTH」



この学園祭で4組の展示を行う中で初めて行う展示のノウハウが 分からずたくさん苦戦したと感じる。他の出し物とも並行して創る こと、回転率が悪い、光や空調のバランスなど、クラスの仲間とた くさん悩んだと振り返る。結果としては3位だった。悔しい気持 ちも嬉しい気持ちもあったが、4組の仲間と出し物を作れたことが 楽しかったと感じる。初めての鳳凰祭で、西高に入ってよかった。 仲間の温かさを感じることができた。(4組 遠藤 謙太)

◎5組「勇者は君だ☆ 立ち向かえ!!ミキレモネード!!」



初めての鳳凰祭では、仲間からの心強い協力のおかげで最高の展示を完成させることができました。当日の朝、前日に仕上げた内装が半壊状態にある中で、前を向いて復興作業に力を注いでくれたクラスメイトと美紀先生には感謝しかありません。「展示」という評価対象で競うのは今回で最後ということが非常に切ないですが、この1ヶ月と本番の2日間は非常に楽しく、充実したものでした。今後の学校生活でも、クラス全員で一つのものを作り上げる姿勢を大切にしていきたいと思います。

(5組 清水 ほのか)